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（仮称）香良洲高台防
災公園の安全性は 　 

個
人
質
問

問　香良洲地域には、高い建物

がないため、大地震で予想外の

大きな津波が来た場合に、この

地域の人の命をどのように守る

かという大切な課題がある。

　一石二鳥と評される（仮称）

香良洲高台防災公園であるが、

高台の資材となる河川しゅんせ

つ土砂など建設発生土の処理だ

けが先行し、人の命を助けるた

めの高台の安全性が担保されて

いないと考えるがいかがか。

答　平成27年度は公園の基本設

計を行っており、11月に立ち上

げた高台防災公園の整備に関す

る協議会の中で、地域の要望等

をお聞きした上で、公園整備の

プランを示し、平成28年度に詳

細設計を行っていきたい。

　高台の安全性については、平

成26年度に実施したボーリング

調査の結果等も活用し、のり面

が強固となるよう工法の検討を

行っており、盛土の転圧だけで

終わるということではなく、き

ちんとした調査データに基づき、

どの部分にコンクリートやブロ

ックを張ればよいのか、などを

検討していく。

　また、地盤の液状化について

も検討していく。

　  ●その他の質疑・質問●

○議案第99号　農業委員会等に

関する法律の一部改正に伴う関

係条例の整備に関する条例の制

定について

○議案第109号および第110号 

工事請負契約の一部の変更につ

いて

○動けない救急車について

○津市の水道水は安全なのか

（学校への水筒持参について）

　　　　　　　　　　　　など

▲（仮称）香良洲高台防災公園

　の完成イメージ
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サミットの活気づけに
１万人ゴルフを　　　

個
人
質
問

問　平成28年5月26日、27日に

伊勢志摩サミットが開催される。

県都津市をＰＲするためにも、

この機会を是非利用すべきであ

る。

　津市には20カ所のゴルフ場が

あり、ゴルフというスポーツを

通じて、津市全体がますます元

気になれるよう、津市をＰＲす

べき。これら全てのゴルフ場に

協力をお願いして、1万人ゴル

フ大会を開催してはどうか。

答　津市は、20カ所のゴルフ場

に年間約90万人のゴルファーが

訪れる、全国でも屈指のゴルフ

のメッカである。

　また、セントレアから津市ま

では高速船で45分という利便性

のよさもあり、国内はもとより、

海外からも多くの方がゴルフや

観光のために、津市にお越しい

ただいている。

　伊勢志摩でサミットが開催さ

れることは、津市への注目度も

高くなり、国内外にアピールで

きるチャンスであると考えてい

ることから、津市スポーツ協会

や津市ゴルフ協会、ゴルフ場な

どの関係団体とも協議をしなが

ら、提案の実現に向けて努力し

ていきたい。

　  ●その他の質疑・質問●

○伊勢志摩サミットの開催に当

たり、たくさんの人が来県する。

津市内および三重県内の公共施

設のトイレを清潔に

○（仮称）香良洲高台防災公園

の進捗状況は

○香良洲橋の架け替え工事の着

工はいつになるのか

○震災以降、津市の海岸部は土

地の売買価格が下がっている。

固定資産税も下げるべき　など

▲20カ所もあるゴルフ場を活用

　して1万人ゴルフの開催を

は
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